

Villejuif le 21/12/2022,

Mes chères consœurs, mes chers confrères,

Par la présente lettre, je souhaite candidater au conseil d'administration du Groupe d'Etudes des Tumeurs Endocrines en tant que chirurgien spécialisé en tumeurs endocrines.

Mon intérêt, pour les tumeurs endocrines a débuté dès mon internat avec la réalisation du DIU de chirurgie endocrinienne. J'ai poursuivi dans cette voie lors de mon clinicat dont la moitié a été réalisé dans un service de chirurgie endocrinienne (Pr Ménégaux, Pitié Salpêtrière). Parallèlement, j'ai obtenu une thèse de science en santé-publique option recherche clinique.

Je suis arrivé à Gustave Roussy en 2016 où j'ai pris la suite de Dominique Elias et j'ai eu à cœur de poursuivre et de développer l'activité de chirurgie des tumeurs endocrines gastro-entéro-pancréatiques. Cette activité représente aujourd'hui un tiers de mon activité clinique et opératoire. J'ai le plaisir de pouvoir prendre en charge ces patients au sein d'une équipe multidisciplinaire coordonnée par le Dr Eric Baudin. Je participe de façon hebdomadaire à notre RCP de recours régional RENATEN et de façon mensuelle à la RCP nationale ce qui m'a permis, via cette activité de recours, de développer mes contacts au sein du réseau. Au-delà de mon activité clinique, j'ai également une activité de recherche clinique dans les tumeurs endocrines comme en témoigne la quinzaine de publications sur cette thématique ces 2 dernières années dont plusieurs ont été réalisées grâce au réseau. Plus récemment, j'ai participé à la rédaction du protocole de l'étude ADJUPANET, soutenu par le GTE, qui vient d'être accepté pour un financement par PHRC.

Il m'est donc apparu naturel de poursuivre mon engagement en devenant membre du conseil d'administration du GTE. Je souhaiterais y apporter mon expertise en biostatistiques et en méthodologie des essais cliniques pour maladie rare. De plus, en tant que chirurgien et membre de l'Association Française de Chirurgie Endocrinienne, j'aurais à cœur de favoriser les coopérations entre sociétés savantes et d'œuvrer pour la standardisation des pratiques chirurgicales afin que tous les patients puissent bénéficier d'une haute qualité de prise en charge.

Matthieu FARON

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Faron', is written over a horizontal line. The signature is stylized and cursive.